

# 日本人の権利を取り戻す！

維新政党・新風  
枚方市議会議員選挙に公認決定！

行動する  
国民派！

かわひがしだいりょう

# 川東大ア

43歳！

## ① 違法賭博パチンコを枚方市から追放する

東京証券取引所がパチンコ屋の上場を「営業形態が合法とは言えない」として認めない方針を打ち出した事から分かる通り、パチンコは刑法にて禁じられている賭博行為に他なりません。

兵庫県の芦屋市ではパチンコから市民を守る為に関連する条例を制定し、実質的にパチンコの営業を封じ込めています。枚方市でも、条例で規制してパチンコを廃止し、第2の芦屋市にします。

## ② 朝鮮人の生活保護を認めません

憲法が保障する「生存権」は日本国民だけに保障しており、在日コリアンの生活困窮者の救済の義務を負っているのは韓国です。在日韓国人の生活困窮者は、所属する韓国に救済させます。

在日コリアンの多くは、国民年金への加入を拒み自己責任で無年金者となったにも関わらず、生活保護で救済を受けて、眞面目に40年の年金保険料を納付した日本人の高齢者と違って何不自由なく優雅に生活しています。

## ③ 人権政策室のヘイトスピーチに鉄槌を

部落解放同盟の事を世間では人権マフィアと言ったりしますが、人権や社会的弱者の看板を裏返せば真っ黒な利権の世界なんてよくある事です。

人権政策室も例外ではなく、在日朝鮮人の為に「在日コリアンは強制連行された」とするデマ（ヘイトスピーチ）を喧伝しています。在日への偏見や差別を惹起、助長させるデマは許しません。

## 略歴

昭和46年7月3日生

私立太成高校卒

職業 電気工事業（カワトウデンキ代表）

メールアドレス

pqkm69295@iris.eonet.ne.jp

ブログ

<http://kawahigashi-d.jugem.jp/>

2009年12月、京都第一朝鮮初級学校の

都市公園法違反事件に抗議

2010年4月、日教組による「子ども救援力

ンパ」が募金詐欺だとの疑惑が国会で追及

され、徳島県教組へ抗議

同年8月、朝鮮学校への抗議が威力業務妨

害等に当たるとして逮捕、徳島県教組への抗

議にて再逮捕

2011年1月、企画展「コリアと日本」の内

容に歴史捏造があった為、水平社博物館

に抗議街宣

同年4月、懲役1年6月執行猶予4年の

有罪判決（一審確定）

2012年、維新政党・新風へ入党

2014年12月、朝鮮学校から提訴され

た民事訴訟にて1200万円の損害賠償

を命じる判決が最高裁にて確定



ブログ